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今日下沙

11月21日，开发区召开工程建设项目

审批制度改革试点工作领导小组会议。开

发区党工委书记、管委会主任邵立春，党工

委副书记、管委会副主任陈金生，党工委委

员、组织部部长张义久出席会议。

会上，建设局汇报了《杭州经济技术

开发区工程建设项目审批制度改革试点

工作推进方案》以及改革工作推进情况、

存在问题、意见建议。经发局、规划分局

等相关部门分别结合各自职责汇报了相

关工作。

在听取汇报后，邵立春指出，各部门要

高度重视，态度坚决，切实抓好各项改革任

务落实。要加大区域评估、标准地、承诺制

等重点改革工作力度；要直面改革重点难

点，围绕杭州市改革试点实施方案和开发

区推进工作方案的要求，继续深入学习、梳

理，不断创新改革举措。要围绕改革要求，

做细做实基础工作，尽快结合开发区实际

制定相关制度、细则并加快实施；牵头部门

要加强与市级牵头部门对接，及时掌握省

市两级有关改革动态、精神和工作要求，强

化内部协作，快速抓好工作落实；要继续开

展政策和系统操作培训，确保项目审批快

速进行，增强企业的知晓率和获得感，同时

加大对外宣传，营造氛围，助力工程建设项

目审批制度改革落实。

会上，陈金生对工程建设项目审批手

续、审批速度等提出了要求。委办、跑改

办、经发局、财政局、国土分局、规划分局、

建设局、卫计分局、城管办、交警大队、消

防大队、国网下沙供电营业部、水务集团

城东分公司负责人参加会议。

为贯彻落实党中央、国务院关于深化

“放管服”改革、优化营商环境和省委省政

府、市委市政府深化“最多跑一次”改革的

决策部署。开发区建设局会同经发局、规

划分局及相关部门，按照省市有关工程建

设项目审批制度改革试点的决策部署和

工作要求，结合开发区实际，制定了《开发

区工程建设项目审批制度改革试点推进

工作方案》，细化分解市定改革目标任务，

并组织开展了新审批系统培训操作。

根据该方案，将建立定人定岗集中办

公工作、审批全流程协同监管、部门审批

信息实时共享机制，并优化投资项目审批

区域功能划分，强化日常检查督查及通

报。预计到2019年6月底，在省市基本建

成统一的工程建设项目审批体系和管理

系统的基础上，开发区将形成“便捷高效、

监管有力、示范引领”的工程建设项目审

批协调、管理、运行、监督体系。

本报记者 钱慧慧
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近日，建德市环境保护局来开发考察学习工业集聚区“污

水零直排”创建工作。

开发区工业集聚区“污水零直排”创建为首个通过市治水

办验收的工业集聚区。创建范围东至 11 号大街，西至 1 号大

街，南至20号大街，北至12号大街。

创建目标为：企业实现雨污分流，做到晴天无排水，雨天

无污水，市政雨污水排水设施无破损、无混接、无淤积等。通

过企业自查、执法检查等方式，共检查44家企业133个排口、

9 条市政道路（管网）甩头井 184 座，发现疑似存在问题的企

业有12家，污水管网不畅点有1处，经整改均已解决。

创建范围内有 9 家印染、化工重点行业企业，经过创建，

这 9 家企业均实现了生产、工艺废水输送管道明管化、地面

化，在线监测监控设施运行正常，运维管理台账齐全。

开发区建设（环保）局污控科工作人员介绍，创建中注重

制定有针对性的可操作性方案。比如，11号路上某企业污水

倒灌，溢至马路并流进了雨水井，整治时特地设置了小型污水

分流泵站（泵站装有液位控制和阀门切断系统），企业污水可

通过泵排进污水管网。
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昨天上午，根据省委统一安排，省委常委、政法委书记王

昌荣带队赴杭州经济技术开发区杭州医药港小镇开展调研。

省委政法委常务副书记朱晨，省发改委副主任蔡刚，省经信厅

副厅长杜华红，杭州市委常委、公安局局长金志参加调研，开

发区党工委书记、管委会主任邵立春，管委会副主任王永芳陪

同调研。

王昌荣一行在杭州医药港小镇参观了规划展厅，先后走访

了小镇内的杭州弈安济世生物医药有限公司和辉瑞生物制药

（杭州）有限公司，并召开座谈会听取杭州医药港小镇发展工作

汇报，与多禧生物、凌科药业、景杰生物、奕安济世4家生物医

药企业代表展开交流，关心了解企业发展中的需求。

座谈会上，4 家生物医药企业结合自身发展需求就金融

环境、人才引进、技术布局等展开沟通交流。

王昌荣充分肯定了杭州医药港小镇所做的工作与取得的

成绩，认为开发区发展生物医药产业、推进医药港建设看得准、

定位高、力度大，对取得的显著成果留下了深刻的印象。

王昌荣指出，当前开发区的转型升级时不可待，正当其时，

而且前景广阔，开发区要深入做好转型升级推进工作，抓住改

革开发40周年和后G20时期的机遇，成为杭州市高质量发展

的新引擎，实体经济发展的新动力，创新创业的新高地。

王昌荣要求，杭州医药港小镇建要做好三篇“大文章”。

要在理念、思路、规划上有大格局、大手笔；要在创新选商引资

上有新突破，加大金融助推、产业引育和人才服务，只争朝夕、

提质增量；要在企业服务、环境提升、建设力度上有新作为，争

做国内顶尖、世界一流的生物医药特色小镇。

同时，王昌荣要求各级部门要为杭州医药港建设保驾护

航，提供更安全、更公平、更优质的营商环境，实现开发区生物

医药产业的裂变扩张、跨越发展。

省政法委、发改委、经信厅，杭州市发改委，开发区相关部

门等负责人参加调研。
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省委常委、政法委书记王昌荣调研杭州医药港小镇。
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